



*Zwar nur ein Teil der Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg, aber aufgrund der hier zusammenkommenden Jahrzehnte im Dienst schon ein großes Kontingent, welches Dank und Anerkennung verdient. Hier bei einem der regelmäßigen Treffen in der Gaststätte Bahnhof Cronenberg.*

## 125 Jahre Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

### Immer für uns da!

Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg wird am 23. September ihren feierlichen Empfang zum 125-jährigen Bestehen im Cronenberger Festsaal nachholen und das Datum rückt immer näher. Hier ein letzter Blick auf den Löschzug vor dem Festtag.

In Deutschland sind 396 Freiwilligen Feuerwehren mit 88.616 ehrenamtlichen Angehörigen sowie 4.957 hauptamtlichen Kräften im Einsatzdienst. Betrachtet man dagegen die Berufsfeuerwehr, so kommt man auf knapp 35.000 aktive Kräfte im Dienst. Von vielen wird diese Form der Gefahrenabwehr als selbstverständlich und gegeben betrachtet, doch wie die Zahlen zeigen, basiert sie zum Löwenanteil aus persönlichem Engagement - aus Mitbürger/innen, die ihre kostbare Freizeit dem Wohle und Schutz aller widmen,

ihre Gesundheit und mehr riskieren, das Verständnis und die Geduld ihrer Partner strapazieren...für uns! Besonders die letzten Jahre waren hart für die Wehren; stetig steigende Unwettereinsätze, Dürre und Trockenheit, Hochwasser und Corona stellten die Einheiten vor große Herausforderungen. In früheren Zeiten kam die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg auf ihre 30 bis 40 Einsätze, heute wird bei 150 Einsätzen von einem ruhigen Jahr gesprochen. Das Jahr 2021 wurde zum Beispiel mit 325 Einsätzen abgeschlossen. Ner-

venzehrend und auch längst nicht mehr im Hintergrund, steht dabei der mangelbehaftete Zustand des Gerätehauses an der Kemmannstraße. An dieser Stelle nochmal einen Dank von ganzem Herzen an die Kamerad/innen, die sich Tag ein Tag aus für das gesellschaftliche Wohl engagieren, auf die wir zählen und die für uns da sind, wenn wir sie brauchen. Kommt immer unbeschadet nach Hause und wir wünschen euch einen schönen Festtag, den ihr nach 125 Jahren im Dienst an der Sache zweifelsohne verdient habt!